

guayaquil@telegrafo.com.ec

Espol y CFN firmaron convenio

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) y la Corporación Financiera Nacional (CFN) firmaron un convenio interinstitucional, con el objetivo de estimular las iniciativas de los emprendedores politécnicos a través del Programa "Socio-Empresa".

Los profesionales politécnicos, en forma individual o

asociativa, tendrán la opción de préstamos para el desarrollo de proyectos y empresas de negocios entre 20 mil y 100 mil dólares, previa calificación del Plan de Negocios por parte del Centro de Emprendedores de la Espol (Ceemp) y la CFN.

El acuerdo fue firmado por el rector de la Espol, Moisés Tacle Galárraga, y el gerente

de la Sucursal Mayor de la Corporación Financiera Nacional, Jorge Wated.

El representante de la CFN se mostró satisfecho del impulso que se dará a los politécnicos en sus proyectos empresariales. "Uno de los ejes principales de nuestras gestiones es cooperar en programas y proyectos que contribuyan a fomentar el de-

sarrollo local y nacional, la generación de empleo y la innovación tecnológica", manifestó Wated.

Por su parte, Tacle indicó que los egresados de la entidad universitaria son "tradicionalmente artífices de su propio destino" y que el apoyo de la CFN será fundamental para la creación de sus propios negocios.